

Communiqué

Le 29 novembre 1994

N° 238

Voici la copie d'une lettre adressée à M. Bernard Landry, vice-premier ministre et ministre des Affaires internationales, de l'Immigration et des Communautés culturelles du Québec, par M. André Ouellet, ministre des Affaires étrangères. Cette lettre, envoyée aujourd'hui à M. Landry, fait suite à ses commentaires et à la lettre qu'il a adressée à M. Ouellet concernant le discours prononcé par le grand chef des Cris du Québec, M. Matthew Coon-Come, lors d'une conférence organisée récemment par l'Association des études québécoises aux États-Unis, à Washington.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le:

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874

